

Im Rahmen der „Langen Nacht der Museen“
am 1. Oktober 2022, der Einlass ist um 18^h



Open House im Schloss Atzenbrugg

Liebe Schubertfreunde und -freundinnen,
liebe Atzenbrugger und Atzenbruggerinnen,
herzliche Einladung zu musikalischen Darbietungen,
Speis und Trank und einer Führung

Um 19^h bieten wir ein kleines Konzert mit Sololiedern und dem legendären „Hochzeitsbraten“ von Franz Schubert.



(Da wird gewildert, gejagt, erwischt und schliesslich gemeinsam gefeiert!)

Es musizieren:

Antonia Ortner, Helena Dearing, Jan Petryka, Andreas Lebeda,
am Klavier begleitet von Andrea Linsbauer.

Danach stärken wir uns bei Köstlichkeiten unseres Schlossbräus,
ganz im Stile eines biedermeierlichen Würstlballs.

Kommen Sie und feiern Sie mit uns.
Leeren wir gemeinsam ein Glas auf Atzenbrugg,
wie seinerzeit Franz Schubert!

*** Der Eintritt beträgt 6.- Euro. ***

Änderungen vorbehalten.

Abbildung: Vignette aus dem Titelblatt zum Erstdruck „Der Hochzeitsbraten von Schober“ von Franz Schubert
Musiksammlung der Österreichischen Nationalbibliothek, Signatur SH.Schubert.374